



► PREMIOS

Los Ability Awards contarán con participación vallisoletana y salmantina

EP./VALLADOLID

La Diputación de Valladolid, la Universidad de Salamanca y el Ayuntamiento de esta última ciudad fueron seleccionados como finalistas en la tercera edición de los Premios 'Ability Awards' de Telefónica, cuya entrega tendrá lugar hoy en el edificio central que la empresa de telecomunicaciones tiene en Madrid.

En representación de las instituciones seleccionadas de Castilla y León está prevista la asistencia del presidente de la Diputación de Valladolid, Jesús Julio Carnero, y del alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, además de representantes de la Universidad charra, así como responsables de las áreas responsables en las tres instituciones, según informaron fuentes de la Diputación y de la empresa Telefónica.

Asimismo, también está prevista la asistencia de un total de 350 invitados a este acto, que será presentado por Mara Torres y Hugo Aritmendiz, mientras que la Reina Letizia hará entrega de los galardones a los ganadores de las diez categorías premiadas: Compromiso y Liderazgo de Alta Dirección, Reclutamiento y Selección, Accesibilidad del entorno físico, Orientación a Clientes, Desarrollo Profesional y Formación, Prevención y Retención, Mejor Gran Empresa Privada, Mejor Pequeña Empresa Privada y Mejor Organización del Sector Público.

NOVEDAD Este año y como novedad se ha sumado una décima categoría, Innovación para la Inclusión, reconocimiento al trabajo de emprendedores sociales que desarrollan productos y soluciones tecnológicas dirigidas a personas con discapacidad, dependencia o con enfermedades crónicas.

Las tres empresas finalistas en esta categoría son 'RenalHelp' (el acompañamiento médico 'on line' para pacientes renales crónicos), 'Irisbond' (herramienta que permite utilizar el ordenador con la mirada) y 'Blueway' (sistema de navegación móvil para personas con discapacidad).